
私は、今日の講演を聞いて、看護師
はとても大変だけど、とてもやりが
いがある仕事だと思いました。看護
師にもいろいろと種類があって、訪
問看護や保健の先生、他にもいろい
ろあるんだと学びました。聞く前
は、看護師って具体的にどんな仕事
をするんだろう…大丈夫かな…と不
安だったけど、話を聞いて、少しだ
けど看護師について知ることができ
て、はやく私もあんなふうになれた
らな…と希望を持つことができまし
た。AEDなどの体験もしたかったけ
ど、貴重な話を聞けて本当に良かっ
たです。今後の取り組みを考えてい
きたいです。

私は、今本当に看護師になりたいの
か、人を支える仕事は他にもあるん
じゃないかとすごく悩んでいました。
本日の授業を受けて看護師さんのやり
がい、人を救うという大変さと喜び、
いろいろな感情が思い浮かびました。
ICUの動画では全身に鳥肌が立つほ
ど、すごかったです。看護師は一生な
くならないお仕事だし、看護師になっ
て損はないと思うので、今から少しず
つ、看護師さんに近づけるよう、日々
努力したいと思います。さらに、計画
された偶発性を高めるスキル、この言
葉がとても胸に響きました。私も看護
師になろうと思ったのは、自分の手で
祖母を助けられなかったからです。難
しいことがたくさんあると思います
が、頑張ろうと思いました。
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